

Dihadiri Ketua Umum Zulkipli Hasan, Rawing Rambang: Selamat dan Sukses Rakewil PAN Kalteng 2023

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.PUBLIKKALTENG.COM

Jun 4, 2023 - 16:31



PALANGKA RAYA - Dewan Pimpinan Wilayah Partai Amanat Nasional (PAN), menggelar Rapat Kerja Wilayah (Rakewil) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) tahun 2023.

Rakewil PAN Kalteng akan dilaksanakan dua hari yaitu, dari tanggal 2 dan 3 Juni 2023 pukul 08.00 WIB hingga pukul 11.00 WIB di Hotel Bahalap, Kota Palangka Raya Kalimantan Tengah

12



KELUARGA BESAR
DEWAN PIMPINAN WILAYAH
PARTAI AMANAT NASIONAL
KALIMANTAN TENGAH

Selamat Menjalankan
**IBADAH PUASA
RAMADHAN 1444 H**



Dr. Ir. RAWING RAMBANG, MP
Bacaleg DPRD Provinsi – Kalteng 2

#JALANTENGAH #WAJAHBARU #ENERGIBARU

Dr. Ir Rawing Rambang, MP bakal calon legislatif (Bacaleg) Partai PAN Kalteng Daerah Pemilihan (Dapil) II yang meliputi Kabupaten Kotawaringin Timur dan Kabupaten Seruyan, Kalteng, menyampaikan selamat dan sukses atas terselenggaranya Rakewil PAN Kalteng tahun 2023.

"Dihadiri langsung oleh Ketua Umum DPP PAN, bapak Zulkipli Hasan nantinya " kata Rawing Rambang.

H. Achmad Diran selaku ketua DPW PAN Kalimantan Tengah, dalam sambutannya menyampaikan Rakerwil kali ini adalah menjadi jembatan untuk dapat melakukan langkah - langkah selanjutnya.

Demi kemenangan Partai Amanat Nasional dalam pemilihan legislatif pemilu 2024 yg tidak lama lagi diselenggarakan yang tepatnya pada bulan Februari 2024 yang akan datang.

H.achmad Diran juga menyampaikan untuk pemilu tahun 2024, PAN menargetkan 2 kursi untuk DPR RI, 10 kursi untuk kabupaten dan kota.

Jadi target kita 2 kursi perdapil kata Achmad Diran. H.Achmad Diran juga menghimbau kepada kader kader yang tidak maju menjadi caleg, mau bekerja sama untuk menjadi tim dalam kemenangan partai untuk menjadi caleg terpilih ditahun 2024 ini.

Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan dalam sambutannya menyampaikan Partai Amanat Nasional (PAN),merupakan mempunyai peranan penting dalam perubahan negara Indonesia dan juga persatuan dan kesatuan seluruh rakyat indonesia.

Bagi kader kader yang akan maju menjadi caleg dan juga akan menjadi kepala daerah, harus mempunyai kredibilitas yang bisa diharapkan oleh masyarakat.

Zulkifli Hasan juga menyampaikan tidak ada perubahan dunia tanpa adanya perubahan politik didalamnya.

"Ada dua perubahan yang dapat kita lihat Legislatif dan Pemerintah Eksekutif, dimana yang satunya lebih pada Legislatif. Sehingga disinilah kita Partai Amanat Nasional, berperan dan dapat berbuat di eksekutif," ungkap Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan.